

#SÜDWEST 07. Dezember 2021

Landes- und Ortsjugendkonferenz Saarland erfolgreich gewählt

Am 29. November fand die Landes- und Ortsjugendkonferenz Saarland als Präsenzveranstaltung in der Arbeitskammer des Saarlandes statt. Rund 20 junge Kollegen*innen haben sich unter Einhaltung der 2G+ Regel getroffen, um ihre Landes- und Ortsjugendleitung zu wählen.



Neu im Amt wurde Kollege Dennis Jost, der aktuell eine Ausbildung bei der DB Cargo absolviert, in das Amt als Vorsitzender gewählt. Hierbei wird er von seinem Stellvertreter, Kollege Nicola Battaglia, unterstützt. Er hat vor zwei Jahren seine Ausbildung als Fahrdienstleiter bei der DB Netz erfolgreich abgeschlossen.

Weitere Mitglieder der Landes- und Ortsjugendleitung sind: Markus Gersing (Schriftführer), Kim Becker, Max Ziegler, Jan Niederländer und Tobias Schütze. Wir wünschen den jungen Kollegen*innen viel Erfolg.